風と太陽のくにからの通信誌

カラゴロリ

冬号 2024

今年もよろしくお願いします



風のおと

『謹賀新年』

皆様、新年明けましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルスによる行動制限の多くが緩和されるなど、人の動きも活発になってきた1年でした。

ここ交流の家にも、県内外や海外からも近年を大きく上回る多くの皆様にお越しいただきました。館内や広場にあふれる歓声が聞こえてくるにつれ、コロナ以前の活況はいかばかりだったかと思いをはせることもしばしばでありました。

一方で、利用者数の増加にハード・ソフトの面での行き届かなさを痛感したり、財政面をはじめとした運営の困難さにも直面したりした1年でもあったと感じます。

新しい年を迎え、私たちも心新たに知恵を出し合い工夫をこらしながら困難を乗り越え、これからも体験や交流の場を持続的に提供していけるよう、努めてまいります。 本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

所長 金澤哲哉

もくじ

- 1.【事業報告】あかぎフェスタ2023
- 2.【事業報告】富士見地区の方々との合同防災訓練
- 3.【事業告知】体験ブース出展のご案内
- 4.【あかぎをつかう】家族利用のご案内



あかぎフェスタ2023

10月22日(日)に「あかぎフェスタ2023」を開催しました。当日は天気にも恵まれ、県内外の18団体が体験ブースを出展し、158家族544名の方に様々な体験をお楽しみいただきました。午後には、前橋市立前橋高校吹奏楽部による特別演奏会や跳び箱世界記録保持者の池谷直樹さん率いる「サムライ・ロック・オーケストラ」による体操パフォーマンスも行い、家族ごとに赤城の秋を満喫されていました。



事業報告

富士見地区の方々との合同防災訓練

11月20日(月)に富士見地区皆沢自治会及び天神平自治会の方々と合同防災訓練を実施しました。4回目を迎える今回は、前橋市防災危機管理課を講師にお招きし、ダンボールベッド組立体験、起震車体験、防災に関する講話など、実践的な訓練を行いました。皆様の積極的なご参加により、大変意義のある訓練となりました。

今後も、当施設は地域の防災拠点であることを意識し、有事の際の避難所として地域の皆様を受け入れられるよう、運営して参ります。



事業告知

体験ブース出展のご案内



オリジナル缶バッヂ

2月3日(土)、18日(日)に伊勢崎市の商業施設「スマーク伊勢崎」を会場に、体験活動のブース出展を行います。

当日は、当施設が出展する「オリジナル缶 バッヂ」のほか「ひのきのお箸作り」「ウッド バーニング体験」「まゆだまクラフト」など県 内の団体も参加し、様々な体験ブースを出展 する予定です。

事前のご予約は必要ありませんので、お気軽にお立ち寄りください。

皆様のお越しをお待ちしております。

あかぎをつかう!

家族利用のご案内

当施設をご家族で利用できることをご存知でしょうか。学校団体等と同様にご家族でもご利用いただけます。ぜひ、ご家族でオリエンテーリングや野外炊事等をお楽しみください。

また、当施設を利用いただくと「ササビー

クラブ」という家族会員制度に入会でき、次回以降の利用申込が簡単になるほか、当施設のイベント案内がメールで届く特典があります。

皆様のご家族でのご利 用をお待ちしております!



「ササビークラブ」の ご案内



国立赤城青少年交流の家 https://akagi.niye.go.jp/ TEL: 027-289-7224 FAX: 027-289-7226 〒371-0101 群馬県前橋市富士見町赤城山27 E-mail:akagi@niye.go.jp

